



Welt-Autismus-Tag

BRIG-GLIS | Am 2. April ist Welt-Autismus-Tag. Weltweit werden an diesem Tag mit der Aktion «Light it up blue» bekannte Gebäude blau beleuchtet, denn Blau ist die internationale Farbe des Autismus. Der Verein Autismus-Wallis wird zu diesem Anlass bereits zum 6. Mal das Stockalperschloss blau beleuchten, dies wie jedes Jahr eigenhändig mit Klettern aufs Schlosdach und Anbringen von blauen Folien. Dieses Jahr zeigt der Verein vorgängig den Film «Körper und Seele» im Kino Capitol. Anschliessend um 20.00 Uhr gibt es ein Apéro im Stockalperhof, wo auch ein Informationstisch zum Thema Autismus steht. Dieses Jahr wird die Arbeitsgruppe «Betreuende Angehörige» auch vor Ort sein, um über ihr Angebot zu informieren.